

## Hildner: Festplatz schneller fertig als geplant

"Wir haben uns fast selbst überholt." Rebland-Ortsvorsteher Ulrich Hildner hatte in der jüngsten Ortschaftsratssitzung in Steinbach Gutes zu berichten: Die Bauarbeiten für den neuen Festplatz bei der Grundschule in Steinbach sind schneller fertig geworden als geplant. Deshalb müssten 225 000 Euro als überplanmäßige Ausgabe in den Haushalt 2016 aufgenommen werden, teilte Hildner den Kommunalpolitikern zur Kenntnisnahme mit, da die Mittel erst im Etat 2017 stünden. "Die Firma hat sehr gut geschafft", so Hildner. Wie berichtet, ersetzt der neue Festplatz mit dem neuen Bühnengebäude den überdachten Kolbenacker. Man werde bis zur Einweihung der Schulturnhalle am 17. Dezember inklusive der Bepflanzung mit den Arbeiten fast fertig sein, so Hildner. Die Halle war in den vergangenen Monaten von einer Zwein eine Dreifeldhalle erweitert worden. Dazu gehörten auch neue Zugänge zu Schule und Halle, neue Fluchtwege in der Sporthalle und ein Kletterspielgerät für die Schüler sowie neue Stellplätze. Die Gesamtkosten liegen bei rund 4,1 Millionen Euro. Der Hauptausschuss des Gemeinderats hat am Montag die überplanmäßige Ausgabe von 225 000 Euro aufgrund des schnellen Baufortschrittes einstimmig und ohne Diskussion gebilligt.(cri)/Foto: Nickweiler